un marasmo de producción y sobrevino después la rebeldia, con los impresio-

nistas.

Hasta entonces no hubo más que forma. Forma en los paisajes vistos por el cristal de las ojívales y ventanas y forma en los rostros y en los hábitos de la Edad Media.

Mas los pintores modernos no se contentaron con la forma simple, y viendo en algunos pintores anteriores los ligeros atishos de la preocupación por la lus, pensaron que la forma podía ganar al trasformarse lumínicamente y nació el impresionismo.

Entonces la revolución de la pintura impregnó el orbe de las artes y los cerebros cansados crearon lo que un amigo nuestro llamó el mal de los artistas: la originalidad; nadie había pensado en esto hasta ahora. De aquí en adelante comieza la preocupación artística y el desconcierto, signos de la decadencia. Nos salvaremos?

JULIO SATAN Madrid, Septiembre, 925.

## noticias

Le han sido concedidos treinta días de licencia al Presidente de la Audiencia provincial de Ciudad-Real, de este territorio, don Angel Avila Delgado.

En el expreso de esta tarde ha salido para Valencia la Directora del Grupo Escolar Cervantes de aquella capital, dofia Natividad Dominguez de Roger.

Se acaban de recibir los modelos últimos de coches, camiones de carga y de visieros FORD, en colores.

NEUMATICOS MICHELIN, BANDA-JES MACIZOS DUNLOP CON GRAN-DES DESCUENTOS. ACEITE VACUUM DE SUPERIOR CALIDAD. DIRIGIRSE A LA AGENCIA FORD.

Grandes facilidades en el pago, concediéndose largos plazos.

Pasco del Istmo, número 5. ALBACETE

Han regresado a sus posesiones de Villarrobledo nuestro compañero en la prensa don Graciano Atienza Fernández y su distinguida familia.

Ha regresado a El Bonillo don Juan Ramón Aparicio Calero.

Los acreditados almacenes «Muebles FERRERO» han sido trasladados al antiguo local de Risueño. San Antonio 7.

Por real orden de 10 del actual ha sido aprobado el regimen de carta municipal adoptado por el Ayuntamiento de Víanos.

Han quedado expuestos en los escaparates de «El Capricho» los premios
ofrecidos para el equipo que resulte
vencedor en los partidos de futbol que
so celebrarán mañana y el domingo, y
la carrera ciclista que se verificará este
último día, festivales ambos organizades per la Sociedad deportiva «Albacete
F. G.»

Ha sido nombrado Representante de la Sociedad de Autores Españoles, en La Roda, don Juan Ramón Ramirez Grande.

Para instalaciones de luz, timbres y pararrayos nadie como la CASA CUE-VAS.—Mayor 53.—TELÉLONO 148

Se ha abierto concurso para la provisión de la plaza de Médico titular de La Herrera, dotada con el haber anual de 1,500 pesetas.

### ADVERTERCIA

Ponemos en conocimiento del público que el legítimo y famoso desinfectante

### Zotal

solo se vende en latas litografiadas de 1,8, 1,4, 1,2, 1,5, y 10 kilos y troqueladas de 25 kilos. Rechacen pues todo producto que con el nombre ZOTAL ofrezcan suelto o en otra clase de en vases.

Camilo Tejera y Hermana. SEVILLA.
Proveedores de la REAL CASA y del
EJÉRCITO ESPAÑOL.

# TELEMENTE SELECTION OF THE SELECTION OF

MADRID

Madrid 17

Aniversario de la muerte de Echegaray.

Se ha cumplido el noveno aniversario de la muerte del insigne escritor y político don José Echegaray.

#### El señor Bergamín

Procedente de Santander, donde ha pasado el verano, ha regresado a Madrid el ex ministro conservador don Francisco Bergamin.

#### **PROVINCIAS**

Valencia 17

### La alternativa de Chaves

Ha quedado firmado el contrato para que el diestro valenciano Francisco Tamarit Chaves, tome la alternativa en nuestro circo taurino, como era natural.

Se estàn ultimando la combinación de matadores y ganado, como la fecha en que ha de celebrarse este acontecimiento, esperado con interés grande por la afición valenciana y los amigos del diestro.

Barcelona 17

### Una estafa de importancia

Se ha cursado los debidos suplicaterios solicitando la entrega de Joaquín Cadena Corona, detenido en Biarritz como supuesto autor de una importante estafa de más de un millón de francos a persona conocida de esta capital.

Dicho individuo ha sido procesado.

Es objeto de comentarios en el Palacio de Justicia este proceso, por figurar en el mismo persona de gran relieve social en Barcelona.

Una obra del maestro Balaguer.

El maestro Balaguer ha leido a la compañia de Luis Calvo la zarzuela en dos actos, titulada «Blanca Flor», libro original de Reoyo.

La lectura de la obra fué un éxito completo, prometiendo la empresa estrenarla dentro de breve tiempo en Zaragoza.

El papel del protagonista será desempeñado por el tenor Emilio Vendrell.

### Al Congreso de municipios

Próximamente marchará a París el Teniente de alcalde señor Colón Cardán, y el concejal señor Martino, acompañado del jefe de la sección de Ensanche, señor Pi y Suñer, para asistir al Congreso de la Unión de Municipios, que se celebrará en dicha capital del 28 del corriente al 4 de Octubre próximo.

#### Reunión de artistas

Mañana por la noche celebrará el Sindicato de Artistas teatrales una Asamblea extraordinaria en el teatro de Apolo, para tratar de las bases de trabajo y del actual conflicto que sostienen con las empresas.

Bilbao 17

### El equipo nacional

Se reunió el Comité de Selección, integrado por los señores Cabot, Mateos y Castro; para formar el equipo nacional que ha de luchar contra el de Austria, el 27 del actual y contra el de Hungría el 4 de Octubre.

Lo forman Zamora, Vallana, Pasarin, Samitier, Gamborena, Peña, Piera, Cubells, Errazqui, Carmelo y

Aguirrezabala.

Este equipo luchará mañana viernes con la selección vizcaina.

Como suplentes han sido elegidos Pedret, Joacin, Laraza, Polo y Pellicer.

## Al ir a desahuciarle se muere de repente.

Muy recientemente, el vecino de esta capital don Emeterio Solar, adquirió una casa en el alto de Miranda y poco después presentó demanda de desahucio contra el inquilino don Fernando Bustillo.

El Juzgado decretó el desahucio, y para cumplimentario, se ha presentado en la casa de referencia.

La presencia del Juzgado produjo tal impresión al señor Bustillo, que murió en el acto. Se da la circunstaacia de que la esposa del señor Bustillo se encuentra enferma en cama desde hace mucho tiempo.

El público, indignado, se dirigió al establecimiento del señor Solar, apedreándolo y rompiendo varios cristales.

Una carterista de porte distinguido.

Celebrábase en el pueblo de Miravallos una romería y estaba animadísima.

Frente a un «sacamuelas«, se colacó un señor, llamado Pedro Berástegui, de sesenta a dos años, quien no tardó en verse asediado por una mujer, de porte distinguido que le habló de cosas del momento: de la romería, de la animación, del tiempo.

Terminó la conversación y la mujer se fué; más Pedro Berástegui no tardó en notar la falta de una cartera con 150 pesetas.

Sospechó de ella y la hizo detener.

En la Comisaria dijo que se llamaba Felisa López, de veintisiete años, y que vivía en Bilbao. Además se confesó autora de la sustración de la cartera, en vista de lo cual se la encerró en un calabozo.

Pero no estuvo mucho tiempo en él. En cuanto pudo violentó una ventana y por ella se destizó a la c.lle, precisamente donde se estaba celebrando la romeria.

Mas a Felisa no le acompañó la suerte, puesto que se rompió la pierna derecha en el salto, habiendo ingresado en el Hospital.

San Sebastián 17

Excursión obrerista a Pamplona.

Les entidades obreres trabajan activamente en la organización de una excursión sindical y socialista a Pamplona, la que tendrá efecto el dia 20 del actual.

### EXTRANJERO

Lima.

## Homenaje al general Manjin en el Perú.

La nación peruana ha rendido un solemne homenaje a la memoria del general Manjin, oficiando el Obispo que bendijo a todas las tropas de la guarnición se ha verificado un funeral en la Basilica de Lima. La ceremonia fué presidida por el Presidente de la República, rodeado de los ministros, senadores, diputados y cuerpo diplomático. La oración fué pronunciada por el Reverendo Padre Rubén Vargas Hugarte.

Washington

#### La moralidad norteamericana

La Federación de Sindicatos Protestantes ha solicitado y obtenido el envío de una comisión encargada de estudiar sobre la población de Deauville las costumbres mundanas de esta ciudad de placer, para sobre el estudio, decidir si hay lugar a tomar medidas de protección moral.

Ultimamente la Casa Blanca prohibió a sus Embajadores en el extranjero frecuentar la playa de moda, y shora se pretende definir si los americanos de pura conciencia pueden veranear o no en aquel punto.

B uselas

## Bélgica desmiente una falsa noticia.

Ha corrido el rumor de que Bélgica estaba dispuesta a ceder el Congo a los americanos en pago de la deuda contraida con los Estados Unidos.

Altas personalidades belgas son desde luego partidarios de esta solución. El Gobierno oficialmente ha desmentido esta información tendenciosa.

### ULTIMA HORA

Madrid 18 (4'50 m.)

La actuación del Directorio.—
El Rey ha marchado a San
Sebastián.—Impresiones de
Africa.

A las ocho y cuarenta cinco minutos salió anoche de la Presidencia el Marqués de Magaz, diciendo que iba a la estación del Norte para despedir al Rey, que salió en el expreso con dirección a San Sebastián.

Además de Magaz despidieron al monarca todas las autoridades de Madrid.

Cuando el Marqués de Magaz volvió a la Presidencia, todos los generales del Directorio aguardaban en su despacho para recibir las noticias de Africa.

Al salir Mayandía dijo que todo iba muy bien en las zonas francesa y española.

Todo marcha—añadió—por sus pasos contados.

-¿Y de la posición de Regaia?-

pregunto un periodista.

—Alli—contestó el general Mayandía—se está realizando una operación, pero como el general en jefe quiere ahorrar sangre, se vá despacio.

El Marqués de Magáz confirmó los anteriores informes.

## Noticias de Marruecos. — Bl parte oficial.

El parte oficial recibido esta madrugada dice que no se registró novedad alguna en la región oriental.

El sector de Alhucemas ha sido en los últimos días menos hostilizado por el enemigo, que según autorizas confidencias, ha sufrido bastantes bojas en sus intentos de ataque al campamento de Cebadilla.

Las fuerzas alli concentradas ilevan muy adelantados sus preparativos para comenzar a operar.

#### Defensor de Albacete

es el diario de mayor circulación de la pro-

### Verbena en la Feria

Para la verbena, que organizada por el Ayuntamiento y amenizada por la Banda de música, se celebrará el sábado próximo, por la noche, en el Círculo interior de la Feria, el arrendatario del restaurant y refrescante allí instalados, señor Castañer, anuncia que servirá al público un cubierto de tres platos con vino y entremeses, al precio de cuatro pesetas.

Por cada consumación se entregará un número para la rifa de un cordero.

### JUNTA SINDICAL

del Colegio de Corredores de Comercio de Albacete

DENUNCIA DE VALORES

Don Leonardo Flores y Flores y otros, han presentado ante esta Junta sindical la denuncia por extravio de catorce Carpetas provisionales de Obligaciones del Tesoro al 5 por 100, a cinco años fecha, emisión 5 de Junio de 1925 de la serie B, números 78.615—78.617 al 24—78.626 y 27—78.629 y 78.659 al 60.

Lo que en cumplimiento de las disposiciones del Código de Comercio se anuncia a l público a los efectos oportunos, advirtiendo que si en el plazo de nueve días no se recibe confirmación judicial a esta denuncia, quedará anulada.

Albacete 16 de Septiembre de 1925.— V.º B.º El Presidente, Eloy Pardo.—El Secretario, Manuel Serrano.

### NOVEDADES DE FERIA

Se han recibido en la pañeria de JOAQUIN INIESTA

Marqués de Molins, 17 (bajo los ni-

FOLLETIN EN 4.º PLANA

## LA CIUDAD MISTERIOSA

per CAROLINA INVERNIZIO

# MADRES

¿SABEIS QUE LA SALUD DE MUCHOS MILES DE NIÑOS ES DEBILITADA CONSIDERABLE-MENTE, SI NO LLEGA A PERDERSE, POR HABER SIDO CRIADOS CON LECHE QUE EN

ALGUNOS CASOS PROVENIA DE VACAS TUBERCULOSAS?

No corráis ese riesgo con vuestros hijos y criadlos con



El mejor alimento para criar niños, que está garantizado libre de los gérmenes de la tuberculosis Preguntad a los muchos miles de madres que criaron a sus hijos con GLAXO

PIDASE EN PARMACIAS, DROGUERIAS Y ULTRAMARINOS

Representante en Albacete: JUAN MANUEL SERNA, CALLE DEL ALCALDE CONANGLA, 34
Agentes exclusivos: Sebastián Tauler y C.º (S. A.)—Avenida de Pi y Margall, 12, Madrid